

Hommage d'Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Gotlib

Gotlib était un dessinateur de génie.

Formé au journal "Pilote", avant de fonder lui-même "L'écho des savanes" et "Fluide glacial", il a marqué des générations de lecteurs et de dessinateurs par son trait virtuose et son humour loufoque et corrosif.

Grand Prix en 1991 du Festival d'Angoulême et auteur d'un roman autobiographique plein d'émotions "J'existe, je me suis rencontré", il a fait partie des précurseurs qui ont donné leurs lettres de noblesse à la bande dessinée et montré à quel point l'humour est vital pour notre démocratie.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse à sa famille et à ses proches ses sincères condoléances.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr